



Ex consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y actual secretario general del Ministerio de Sanidad y Consumo

El Consejo de Colegios de Médicos rinde homenaje a Lamata

Los cinco presidentes médicos del Consejo Autonómico, entre ellos el de Ciudad Real, Pascual Crespo, impusieron el emblema de oro de la institución al ex consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

El Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha, de la mano de su presidente FRANCISCO JAVIER PUJDO, impuso el pasado 3 de junio en Cuenca el emblema de oro de la institución a FERNANDO LAMATA COTANDA, ex consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y actual secretario general del Ministerio de Sanidad y Consumo, como reconocimiento a la labor desarrollada en favor de la Sanidad de nuestra región.

El acto se desarrolló en el salón de actos del antiguo Convento de Carmelitas de Cuenca, y asistieron entre otros el presidente del Consejo General de Médicos, GUILLERMO SIERRA y el consejero de Sanidad, ROBERTO SABRIDO. Este último manifestó que los años de trabajo que ha desarrollado en colaboración con FERNANDO LAMATA han sido muy intensos pero que había sido un orgullo y un honor haber podido trabajar a su lado. En este sentido, el consejero de Sanidad señaló que con FERNANDO LAMATA se han



Pujdo impone a Lamata el emblema de oro en presencia de Sierra y Sabrido

puesto las bases para un buen desarrollo del sistema sanitario en Castilla-La Mancha y expresó su satisfacción por el reconocimiento que los Colegios Oficiales de Médicos de Castilla-La Mancha realizaron al ex consejero al que calificó como un compañero de trabajo y un amigo.

Asimismo, expresó su confianza en que a partir de ahora las relaciones con el Ministerio de Sanidad van a ser mucho más fáciles y mucho más beneficiosas no sólo para Castilla-La Mancha sino para todas las comunidades autónomas porque, según dijo, FERNANDO LAMATA es un aliado en la defensa del sistema nacional de salud público.

Por su parte, el actual secretario general del Ministerio de Sanidad y Consumo y ex con-

sejero de Sanidad manifestó su agradecimiento por esta distinción porque supone un reconocimiento de los propios compañeros y un estímulo para seguir trabajando para que los profesionales que cuidan nuestra salud puedan realizar su labor en beneficio de los pacientes. "Vengo a Cuenca y a Castilla-La Mancha con la sensación de ser querido y pienso que esa es la mayor riqueza que puede tener el ser humano", señaló Lamata, que destacó el trabajo realizado durante los últimos cuatro años en la región para llevar a cabo el proceso de transferencias sanitarias, que se han traducido en más medios económicos y más recursos para Castilla-La Mancha. ▲

"Vengo a Cuenca y a Castilla-La Mancha con la sensación de ser querido y pienso que esa es la mayor riqueza que puede tener el ser humano"

